

まちかどピックス

1～2月



あるく、くつろぐ、めぐる一日

1月21日、金剛駅前から金剛中央公園までの区間で、社会実験イベントWALK AROUND KONGOが開催されました。

金剛銀座街商店街では、2月から解体が始まったピュア金剛のありがとうイベントとして、子どもたちが思いを込めて描いたペイントアート作品の前で開会式が行われ、また、金剛中央公園では、近未来の乗り物を思わせる次世代モビリティの試乗体験が行われました。

当日は天候にも恵まれ、鮮やかに彩られたふれあい大通りを歩きながら、たくさんの人が各会場を巡り、アートやマーケット、マルシェなどを楽しんでいました。



読書から広がる世界

1月26日、市役所で、とっぴーと読もう！富田林市読書感想文コンクール表彰式が開催されました。

同コンクールは、子どもたちの読書活動の推進とさらなる学習意欲の向上を目的に、市内在住の小・中学生を対象に、毎年実施しているものです。今回は、2933作品もの応募があり、その中から市長賞・教育長賞各3作品、とっぴー賞15作品が選ばれました。

表彰状の授与では、表彰された子どもたちが緊張しながらも元気よく返事をして表彰状を受け取っていました。記念写真の撮影後は、とっぴーとのふれあいの時間を楽しんでいました。



給食体験を通じて

1月末～2月上旬、「地域総合拠点（MINA YORU）」のある市内の学校5校で、地域の皆さんが給食時間に子どもたちと同じ給食を食べる体験を通じて、本市の小学校給食を知ってもらうための「ふれあい給食会」が実施されました。

参加者らは、美味しい給食を味わいながら、皆さんそれぞれ給食を楽しまれていました。

活気あふれる文化祭！

2月12日、総合福祉会館で、4年ぶりとなる第15回総合福祉会館文化祭が開催されました。

日頃より切磋琢磨して練習に取り組んだ活動が発表され、演劇、演奏、日本舞踊、太極拳、フラダンスなどが演じられました。発表前には、緊張した面持ちの人も、舞台上では演奏や立ち回りを堂々と披露し、発表ごとに観覧席からは盛大な拍手が上がっていました。



👑 若者会議賞

@sesgak さん



■市公式Instagram実行委員会からのコメント

サバーファームの立派なイチゴが写真から伝わってくるとともに、それにかじりつく子どもの表情はかわいらしくてインパクトがあり、その幸せそうな雰囲気心が温まりました。

👑 市長賞

@saki_himatsubushi さん



■市公式Instagram実行委員会からのコメント

季節によって風景は移り変わるものの、大切な場所は変わることなく、ここで大きくなってきた子どもたちの姿に心が温まりました。



市ウェブサイト
(都市魅力課のページ)

フォトコンテスト結果発表！

若者会議より提案された市公式Instagram「とんスタグラム」フォトコンテストが実施されました。応募作品数268件のたくさんのご応募、「いいね！」によるご参加ありがとうございました。

選考には本コンテストを提案した第1期若者会議のメンバーが実行委員会として参加し、選考の結果、いいね賞（最優秀賞・表紙掲載）・若者会議賞・市長賞各1作品、入賞6作品が選ばれました。ご応募いただきました皆さん、素敵な作品を応募いただき誠にありがとうございました。